

OPINION



MAS RESPONSABILIDAD Y MENOS DEMAGOGIA

Esto es lo que cabe decirle a la Oposición municipal, que sin el menor rubor, desde un tiempo a esta parte y al hilo de la aprobación de los Presupuestos Municipales, se dedica a prometer el «cuento de la lechera», haciendo gala de un electoralismo destacado. Todo lo cual sólo se explica porque no saben lo que es un presupuesto municipal, y que esto además, les delata, si saben muy lejana su posibilidad de gobernar.

Ultimamente como son conscientes, ya que esto lo percibe cualquiera, de que Miguelturra en general funciona y progresa en todo aquello que es de estricta competencia municipal, de que nuestro pueblo se está convirtiendo en un lugar atractivo donde vivir, y de que cada vez se habla más, para bien, de los miguelturreños en la provincia. No les queda otra que hablar de un asunto que no es ni con mucho de estricta competencia municipal, pues se trata de un asunto sobre todo de responsabilidad nacional e incluso internacional, el paro.

EL EMPLEO, señores concejales de la oposición, es competencia del Gobierno de la Nación y de aquellas Comunidades Autónomas que también la tengan, así como también es responsabilidad de los empresarios. Ahora bien, a los responsables anteriores; los municipios pueden aportar su granito de arena ciertamente, aunque dentro de un margen muy limitado, y ese grano a la creación de empleo, lo aporta sobradamente nuestro Ayuntamiento.

Que cuando se acaba de celebrar una cumbre de primeros ministros de la Unión Europea, para tratar el grave problema del desempleo; que cuando en la misma, todos los gobiernos de la UE están de acuerdo en poner en marcha políticas activas de empleo en sus respectivos países; vaya José M.ª Aznar y se desmarque del compromiso adquirido por todos, para tratar de paliar como sea el paro juvenil y el de larga duración, alegando que lo acordado sería muy costoso para España, a pesar de lo bien que, según él, vamos...

Que después de esa actuación, que dejó perpleja a Europa, venga el PP local diciendo que el Ayuntamiento debe solucionar el cáncer del paro, sólo se puede calificar, en el mejor de los casos, de que no tienen mucha idea de lo que ocurre, y en el peor, de desfachatez. ¡Ojalá y desde aquí pudiéramos solucionar totalmente el problema de nuestros parados! Pero cualquier persona sensata sabe, que decir lo del PP es sencilla y claramente demagógico, aprovechándose del sufrimiento de los parados.

- Porque demagogia, es hablar del posible aeropuerto, cuando son los técnicos los únicos capacitados para decir donde puede ubicarse éste. ¡Por supuesto que estamos a favor de un aeropuerto en la provincia, y cuanto más cerca de aquí mejor! Siempre que se respete la seguridad e higiene del municipio.

- Porque demagogia, es decir que se regale suelo a las empresas, cuando este Ayuntamiento necesita suelo constantemente para instalaciones públicas; o bien de lo poco que se enajene, el dinero obtenido se invierte en lo anterior.

- Porque demagogia, es decir que se rebaje el IAE, cuando nuestra fiscalidad está por debajo de la media provincial y nuestros servicios por encima.

- Porque demagogia, es decir que se subvencione a las empresas que creen trabajo. ¿Y el Gobierno mientras a qué se dedica? Por favor sean serios.

- Porque demagogia, es hablar constantemente de políticas impresionantes de gasto, las descabelladas propuestas anteriores, siendo además competencia del Estado. Y no hablar nunca de donde obtener esos cuantiosos ingresos.

- Porque demagogia, además de otra cosa, es hablar, por ejemplo, de clientelismo en las contrataciones de los planes de empleo; en cuya comisión pueden participar todos los grupos políticos y sindicatos, participando de hecho el PP en dichas contrataciones desde hace meses.

Señores Concejales, miren ustedes: el Ayuntamiento hace todo lo que está en su mano y más por favorecer el empleo en nuestro pueblo. Basta observar: La gran actividad pública y privada desarrollada en nuestra localidad. Que tenemos el mismo porcentaje de paro que Ciudad Real capital. O que tenemos menos paro que pueblos similares como Almagro, Malagón o Bolaños. Así pues, más responsabilidad y menos demagogia, porque una cosa es predicar y otra dar trigo.

PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL



PUNTO Y SEGUIDO

Como ya anunciamos en el número del BIM correspondiente a febrero, vamos a continuar presentando a todos los vecinos algunas de las PROPUESTAS y MOCIONES que tiene presentadas o presentará el Grupo del PARTIDO POPULAR, para que el Equipo de Gobierno de nuestro pueblo de la más rápida y mejor respuesta a la mismas.

La primera es la siguiente y lleva el número 564 de Registro de Entrada con fecha del 31 de enero de 1998.

«El Grupo Municipal del Partido Popular presenta a la consideración del Pleno de la Corporación la siguiente:

MOCION:

VISTOS: los innumerables e incontables BACHES y ZANJAS (algunos de bastante profundidad) que afectan a una gran mayoría de calles de nuestro pueblo.

Teniendo en cuenta el peligro que conllevan para el tráfico rodado.

Contemplando el deterioro estético que supone su presencia y echando de menos la actuación rápida de nuestro Ayuntamiento, ya que los venimos padeciendo un larguísimo periodo de meses e incluso años; este Grupo Municipal propone al Pleno, previo dictamen de la Comisión Informativa correspondiente, adopte el siguiente Acuerdo:

Se urja a la Concejalía de Obras y Servicios para, que en el más breve plazo posible, se acometa el arreglo y reparación de los mismos.»

La segunda, que lleva el número 563 de Registro de Entrada con fecha del 31 de enero de 1998, es como sigue:

«El Grupo Municipal del Partido Popular presenta a la consideración del Pleno de la Corporación la siguiente:

MOCION:

VISTOS: El enorme peligro que está suponiendo a los vecinos de la Urbanización Parquesol la entrada desde la carretera a la zona de sus viviendas. Comprobando el exceso de velocidad que normalmente observan infinidad de conductores que proceden de Pozuelo y su comarca.

Antes de lamentar víctimas, accidentes y siniestros; este Grupo Municipal propone al Pleno, previo dictamen de la Comisión Informativa correspondiente, adopte el siguiente ACUERDO:

Se faculte al Sr. Alcalde para que realice cuantas actuaciones sean necesarias a fin de conseguir la construcción de una ROTONDA, a la altura de la gasolinera ubicada en el mencionado lugar, para evitar cualquier riesgo de las personas que diaria, frecuentemente o aisladamente tienen que introducirse o salir de la indicada urbanización.»

Nuestra petición de la primera ha sido atendida, cosa que agradecemos en nombre de todos.

Lo que solicitamos en la segunda, tuvo buena acogida por parte del presidente de la Comisión en que fue tratada y esperamos, también, que se le de solución cuanto antes.

En esta misma Comisión solicitamos se suprimiera la «CASETA DEL TRANSFORMADOR» de la c/ Libertad, para dar más espacio a dicha calle a la altura del Hostal LOS ALAMOS.

UN AGRADECIMIENTO

Con motivo del último atentado terrorista de la banda criminal de ETA, se celebró un pleno Extraordinario en donde se condenó el brutal atentado de Sevilla que causó la muerte al Concejal del Partido Popular: ALBERTO JIMENEZ BECERRIL y a su mujer: ASCENSION GARCIA.

Una vez constituidos en pleno, todos los componentes del mismo bajaron y en la plaza, frente a la puerta del Ayuntamiento, se leyó un manifiesto en presencia de un grupo numeroso de vecinos que quisieron estar presentes en unos momentos de auténtica dureza y dolor, para todos los que verdaderamente creemos en la Paz y en la convivencia aunque tengamos distintas ideas y las expresamos y defendamos mediante en uso de las PALABRAS y nunca con las pistolas.

Todos los que allí estuvieron y los que no pudieron estar, reciben nuestro mayor agradecimiento y nuestras más sinceras gracias.

PARTIDO POPULAR



DURO GOLPE DEL PP A LA SANIDAD PUBLICA

Empezamos preguntándonos, ¿Dónde está la promesa electoral del PP en la que volvería a incluir los medicamentos subvencionados que retiró el PSOE de la Sanidad Pública?

Desde hace mucho tiempo, se está discutiendo sobre el Sistema Sanitario Público y, tanto el PSOE (antes) como el PP (ahora) no hacen más que atacar contra lo público. Sacando leyes que en nada lo mejoran, y lo que es más grave aún, las repercusiones siempre son para los más desprotegidos (pensionistas, desempleados, etc.).

En el proceso de avance de las ideas neoliberales en nuestro País, se llega a cuestionar todos aquellos servicios que se han ido desarrollando, en el raquítico (en relación a los países europeos de nuestro entorno) sistema de protección social que tiene España. Partiendo de problemas reales del sistema sanitario, la pretensión es descalificarlo en su globalidad, favoreciendo y propiciando su sustitución por otro en el que los intereses privados tengan un papel protagonista.

Es cierto que la sanidad estatal tiene problemas reales:

- Su propia dimensión (es un sistema en continuo crecimiento) y por tanto se incrementa su coste, sin olvidar que afecta también y en mayor medida a los privados.
- Hospitalocentrismo, el centro de su actividad sigue siendo hospitalario, a pesar del avance de la atención primaria.
- Produce insatisfacción en los usuarios.

Pero ninguno de estos problemas se pueden solucionar si se deteriora o elimina algunos de los elementos básicos del sistema, que se podrían resumir en los siguientes:

1. Orientación hacia la promoción de la salud y la prevención de la enfermedad.
2. Cobertura universal y financiación pública, a través de los Presupuestos Generales del Estado.
3. Aseguramiento único y público, para evitar la división entre los colectivos con menores riesgos y los más desfavorecidos.
4. Provisión fundamentalmente pública, haciendo uso del sector privado sólo en aquellos casos en que lo público fuera insuficiente.
5. Clara división entre lo público y lo privado, creando un sistema de incompatibilidades que evite que el sector privado parasite al público.
6. Control social a través de la participación de usuarios y profesionales.

Partiendo de la necesidad de consolidar el sistema sanitario público, es necesario acometer un serie de reformas que permitan su afianzamiento y mejor desarrollo.

Como es, el mantenimiento de la integridad del sistema, tanto por la aplicación de la economía de escala, como por el desarrollo de la investigación, la docencia y la implantación de alta tecnología.

El último bloque de medidas afectarían a los aspectos de gestión del sistema, tanto en lo general como en la específica del sistema. En la primera, es necesario que se adquiera una cultura de gestión profesionalizada, con criterios gerenciales, pero capaces de asumir aspectos de satisfacción del usuario. En cuanto a la motivación de los profesionales vendría, entre otras medidas, dada por el establecimiento de una carrera profesional para todos los titulados. La última e imprescindible medida es limitar claramente que trabajen en el sistema público aquellos trabajadores que hacen la competencia al propio sistema, porque ¿HAY ALGUNA OTRA EMPRESA QUE PERMITIERA ESO?

Pero lo que si tenemos muy claro desde IZQUIERDA UNIDA, es que la solución al problema sanitario no pasa por «eliminar», fármacos, máxime cuando se suprime un bloque entero como son los mucolíticos. Esto es injusto, intolerable e insolidario.

IZQUIERDA UNIDA

CARTAS DE LOS LECTORES

¿Propuestas serias y sensatas?

Sres. del PP, la próxima vez que hablen de Propuestas serias y sensatas, no olviden que muchas mujeres ojeamos su columna de opinión y no nos gusta que hagan chistes fáciles a nuestra costa.

Ustedes mezclan «las churras con las merinas», porque para criticar presupuestos y ejercer, con todo derecho, oposición, no viene a cuento recordar (para vergüenza de Uds.) ese inoportuno y machista comentario de Sr. Fraga.

El también portavoz de su Gobierno, M. Angel Rodríguez, ya metió la pata con una «comparación» que mereció las críticas de todas las representantes políticas y no políticas, excepto las de su partido. Y el Sr. Fraga, de más experiencia y talla política que la anterior, no opinó de escotes precisamente, sino que hizo una descalificación pretenciosamente humillante sobre la Sra. Clementina Díez y lo que representa como Diputada. Desde el punto de vista de cualquier «machito de tres al cuarto» puede ser un comentario oportuno y hasta gracioso ¡Qué bien! ¡Cómo pone Fraga en su lugar a las mujeres!, pero a muchas de nosotros nos siguen preocupando esos comentarios bordes, algo vejatorios y fuera de lugar y nos preocupa más que a su Gobierno les extrañe que nos preocupe. No son patalatas exageradas. Uds. saben que las primeras mechas que encienden esas tragedias que leemos y escuchamos a diario en prensa y televi-

sión son la mayoría de las veces: faltas de respeto, chistes malos, comentarios humillantes, insultos,... que muchas mujeres de este y de otros países han venido soportando a lo largo de sus vidas.

Extrapole la cuestión al escote de sus señoras. ¿Qué tal les hubiera sentado el comentario? El Sr. Fraga les lleva casi 3 generaciones y esto podría hasta ser un atenuante, pero ¿Uds.? encima van y le ríen la gracia.

Lola Carrasco

La importancia de ser más

Miguelturra es sin duda el municipio de Castilla-La Mancha que mayor crecimiento ha experimentado en los últimos cinco años: casi un 40% de la población, o lo que es lo mismo, unos 2.500 nuevos ciudadanos y ciudadanas.

Ello ha traído consigo un incremento en el número de servicios municipales y también un mayor coste en los ya existentes, al tener que llegar a más personas.

Sin embargo, según conozco, en el ayuntamiento están censados apenas 9.600 vecinos, habiendo una estimación aproximada de que residen en nuestro pueblo unas 1.000 personas más.

A estos últimos me quiero dirigir para pedirles que analicen su

situación y piensen que el residir en un pueblo y no estar empadronado en él supone un gran perjuicio para todos los ciudadanos, incluyendo él mismo y su familia. Todo ello porque a un mayor gasto municipal en los servicios prestados se une un menor ingreso en las arcas municipales provenientes de la Administración Central, puesto que el Estado pasa a cada ayuntamiento unas cantidades en función de los habitantes censados y no en relación a los que viven de hecho. Esta situación puede traducirse en cantidades muy importantes de dinero que vendrían a cubrir necesidades de todos los ciudadanos, incluidos los no censados.

Por todo lo expuesto, me dirijo a todos ellos para que lo piensen bien y se pasen por las oficinas municipales y soliciten ser censados.

Antonio Rivas Gallego

Queridos paisanos:

Les escribo unas líneas para darles las gracias por tener la atención mandarnos el Boletín Informativo todos los meses, no es una gran alegría para mi marido y para mí; y al mismo tiempo que tengan un año de Paz y Felicidad para todos.

Un fuerte abrazo de unos paisanos que no les olvidan.

Miguel Muñoz y Carmen Fernández